
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．土地譲渡契約以前の協議内容

２．契約の問題点

３．今後について

１．市内宿泊施設の現状と将来見込み

２．民泊の実態把握

３．市のスタンス

１．日よけ設置の検討、その後

２．活用の方向性

３．カフェ設置の課題と可能性

１．電線類地中化基本計画について

２．国・県の動向について

３．最新の工法について

４．災害時への備えについて

５．電柱・街灯・信号柱について

６．優先順位について

１．耐震対策について

２．熊本地震と耐震基準について

３．空き家対策について

４．今後について

１．用途地域と制限について

２．容積率について

３．現状について

４．商業施設について

５．今後について

１．人口計画について

２．目指す街について

①浦安市の考え方について

②道路・交通環境および住環境について

③安心・安全の街づくりについて

①描いている今後の”あるべき姿”について

②克服すべき問題点及び解決策

（1）シティプロモーションの
取り組みについて

①現状と今後の取り組みについて

（2）新浦安マルシェについて ①現状と今後の取り組みについて

①要介護度が「2」以下になった場合の取り扱い

②入所希望者の状況

①シルバー人材センターの就労状況

②新たな取り組みについて

①消防力の整備指針について

②消防力の整備指針と現有消防力の比較

平成28年第３回定例会一般質問のお知らせ

平成28年８月31日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．災害に強い街づ
くりについて

１．無電線化について

２．住宅対策について

２．街の在り方につ
いて

１．デザインアンドストー
リーについて

２．街の将来像について

（質問方法：全て一問一答）

（1）特別養護老人ホームの入
所状況について

（2）高齢者の就労について

①
岡
野
純
子

１．浦安市の住環境
について

１．浦安市明海五丁目８番２
外に係る不当な土地譲渡につ
いて

２．民泊について

２．賑わいの創出に
ついて

１．総合公園の更なる活用

③
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

４．消防力について （1）消防力の整備について

１．元町地域におけ
る街づくりについて

（1）現状と課題について

（2）今後の方向性について

２．シティプロモー
ションについて

３．高齢者施策につ
いて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．これまでの経緯を踏まえた現況について

２．舞浜歩道橋の改善について

３．今後のスケジュールについて

１．基本的な考え方について

２．社会状況を踏まえた課題について

３．安全性の確保について

４．適切な利用について

２．親水を活かしたまちづく
りについて

１．市民が楽しめる親水環境について

３．三番瀬の保全・活用につ
いて

１．環境学習拠点について

①高齢者のはいかいと対策の現状について

②成果について

③今後について

①障がい者のはいかいと対策の現状について

②はいかい探知機の助成について

③重要なお知らせメールの活用について

①現状について

②おさんぽバスでの利用について

①現状について

②今後について

①市の考えについて

②パブリックコメントについて

③今後について

２．ドッグランについて ①新町地区のドッグラン新設について

１．検討状況について

２．三番瀬干潟の現状について

３．三番瀬を活用した学習内容について

１．富岡第２街区公園整備の経緯について

２．住民意見の反映について

３．中央公園の今後について

１．動物愛護への市の取り組みについて

２．火葬、慰霊について

３．今後について

１．音楽ホール開館事業につ
いて

１．開館記念事業の内容について

２．市民利用について １．コンサートホールの市民利用について

１．路線バスの充実について １．海楽・東野地区路線バスの状況について

２．日の出地区の交通安全対
策について

１．日の出７丁目地先の信号機の設置について

１．格子状地中壁工法の現状について

２．問題点について

３．今後について

１．現状について

２．補助金について

１．開発の現状について

２．住環境への影響について

３．市民とのかかわりについて

④
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．国道357号線の
立体化について

１．舞浜駅周辺の利便性向上
について

２．豊かな水辺を感
じるまち「浦安」に
ついて

１．浦安市水際線整備構想に
ついて

⑤
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者・障がい
者のはいかいについ
て

１．高齢者のはいかいについ
て

２．障がい者のはいかいにつ
いて

３．新町地区の土地
利用について

１．高洲地区の空いている土
地について

２．バス交通のサー
ビスについて

１．バス福祉乗車券について

２．バスロケーションシステ
ムについて

⑦
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．街づくりについ
て

１．液状化対策について

２．住宅耐震化事業について

３．新町の市街地開発につい
て

⑥
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．環境施策につい
て

１．三番瀬環境学習施設につ
いて

３．犬、猫、小動物について

２．音楽ホールにつ
いて

３．中町・新町地域
における交通環境に
ついて

２．健康遊具について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．音楽ホールにつ
いて

１．設置経緯 １．賃貸借期間30年の根拠

１．過年度分の年度、人数

２．市への報告書における数字の意味

３．24年度監査結果との違い

２．３月答弁の意味 １．「管理費からの充当」、「委託料の中の退
職給与引当金という項目からは出ていない」の
意味

３．市が求めた返金時期 １．指定管理協定書との関係

１．支払済額明細、支払予定額明細

２．６月議会答弁の実験内容

３．６月議会答弁の9400万円の内訳

４．宅地所有者からの同意の取り方

５．同意した宅地総数
２．格子状地中壁工法以外の
工法・対策

１．市の今後の対応

１．これまでの流れ

２．現在の使用状況

３．今後の見通し

１．内容について
２．成果について

３．今後について
１．現状について

２．傾向について

３．今後について

１．配置について

２．研修について

３．勤務時間について

４．夏休みについて

１．配置について

２．契約について

５．校外学習について １．合唱祭について

１．デザインについて

２．業者について

３．価格について

１．健康診査につい
て

１．脳血管疾患の早期発見に
ついて

１．脳梗塞リスクマーカー検査について

１．在宅介護について １．介護者支援について

２．介護予防・日常生活支援
総合事業について

１．専門性の担保について

１．現状について

２．解消方策について

４．公契約について １．労働者の労働条件の改善
について

１．賃金水準の実態把握と確保について

１．教職員の「多忙化」につ
いて

１．解決策について

２．組体操について １．事故防止について

⑧
広
瀬
明
子

２．27年度に社会福
祉法人パーソナル・
アシスタンスともに
求めた675万9025円
について

１．内訳明細

３．市街地液状化対
策について

１．格子状地中壁工法

４．スワン跡地につ
いて

１．スワン撤退後の流れ

⑨
西
山
幸
男

（質問方法：全て一問一答）

１．教育について

２．進学率について

３．教師について

６．制服について

１．小中一貫・連携について

４．講師について

（質問方法：全て一問一答）

⑩
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

５．学校教育につい
て

２．高齢者介護につ
いて

３．保育園待機児に
ついて

１．待機児解消について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．きめ細かい教育を推進す
るための環境整備について

１．午前５時間授業について

１．部活動について

２．学校施設管理について

１．「多様な働き方」への支援について

２．高齢職員の活用について

１．課題と取組について

２．地元企業との連携について

１．国の指針について

２．実施体制の見直しについて

３．ABCリスク検診について

１．定期接種化について

２．救済措置について

１．太陽光発電導入の考え方

２．具体的な検討について

２．省エネ対策について １．公園、緑道へのLED街灯設置について

①市内の状況について

②防止対策について

③相談体制やサポート状況について

④今後について

①現状の取り組みについて

②今後について

①これまでの取り組みや要望について

②なぜ設置が進まないのか

③今後について

①閉店の経緯

②近隣住民への影響について

③今後について

１．現状について
２．今後について
１．現状について

２．今後について

３．生活環境について １．現状について

１．浦安市特別支援教育推進
計画について

１．進捗状況について

１．武道について

２．部活動について

１．現状について

２．UR大規模団地について

３．今後について

１．胃がん検診について

２．B型肝炎ワクチンについて

４．市の環境施策に
ついて

１．再生可能エネルギーにつ
いて

⑬
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．集合住宅の課題
について

１．自治会加入状況について

１．地域福祉につい
て

１．住まいについて

２．福祉サービスについて

２．体力増進について

２．教育環境の充実
について

（質問方法：全て一問一答）

１．市の教育施策に
ついて

⑪
中
村
理
香
子

⑫
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．依存症について １．薬物依存症について

２．アルコール依存症につい
て

２．ホームドアの整
備について

１．市内の鉄道路線における
ホームドアについて

３．新町地区の街づ
くりについて

１．イトーヨーカドーの閉店
について

２．教育現場の負担軽減につ
いて

２．働き方改革につ
いて

１．一億総活躍社会の構築に
ついて

２．市の就労支援について

３．市の健康施策に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

①整備の進捗について

②幹線道路維持事業について

③課題について

①震災前後の予算について

②課題について

①策定計画について

②生活道路について

③今後について

①歩道整備の考え方について

②幹線４号道路整備基本計画策定の経緯につい
て

③今後について

①あけぼの歩道橋について

②課題について

①現状について

②今後の対策について

１．給与について １．改善について

２．新規事業について １．実施状況について

１．現状について

２．費用負担の軽減について

１．土地利用について

２．容積率緩和制度について

２．消防体制について １．ホテル建設に伴う対策について

４．生活保護につい
て

１．制度の周知、受給につい
て

１．現状と改善について

１．売買成立から１年以上経過した時点で市が
URに対して契約解除を求めた点について

２．URから了德寺大学への売却金額について

３．了德寺大学が近隣説明を実施していない点
に対するこれまでの市の指導・要請について

１．市の意向が反映されなかった場合について

２．ホテル建設計画の建築許可について

３．市と了德寺大学との関係について

４．URとの協力関係について

５．訴訟リスクに対する市の認識

１．現状について

２．今後の見通しについて

３．既存施設の転活用について

１．訪問診療事業について

２．電話相談事業について

３．在宅看取りについて

３．複合型施設について １．幼老複合（一体型）施設について

１．住民と交通事業者からの要望について

２．着工時期について

３．工事の優先順位について

４．工事完了までのスケジュールについて

⑮
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．保育士の処遇改
善について

１．利用者負担について２．特別養護老人
ホームについて

３．まちづくりにつ
いて

１．ホテル建設について

⑭
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．道路維持事業に
ついて

１．市内幹線道路について

２．道路維持事業の予算につ
いて

３．道路維持事業の計画につ
いて

２．市役所通り(幹
線４号)の整備につ
いて

１．富士見地区の道路改良に
ついて

２．市役所周辺について

１．市道の速度規制について３．交通安全対策に
ついて

⑯
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．了德寺大学がUR
から一括取得した土
地を投資ファンドを
含む複数の事業者に
売却し、一部でホテ
ル建設計画が進めら
れている件について

１．これまでの経緯と市の対
応について

２．今後について

３．震災（災害）復
旧工事について

１．市街地液状化対策事業を
実施しない可能性が高い地区
での道路復旧工事について

２．介護サービスに
ついて

１．特養入居基準厳格化後の
状況について

２．在宅介護支援について


